

Annsichtssache

Gemeinsam die Zukunft der Annenstraße gestalten

Die Ausstellung Annsichtssache zeigt wie viel Potenzial und Vielfalt in der Annenstraße steckt und präsentiert innovative Ideen für grünes Leben sowie Visionen einer lebendigen Zukunft. Entdeckt einen Raum, der inspiriert, aktiviert und verbindet. Lasst uns gemeinsam wachsen! Von der Geschichte der Straße, über die dort lebenden Menschen, spannende Daten und Fakten, bis hin zu unentdecktem Potenzial für die Zukunft – in der Ausstellung Annsichtssache könnt ihr euch selbst ein Bild der Annenstraße machen und gemeinsam die Zukunft gestalten.

Studierende des Masterstudiengangs Ausstellungsdesign haben basierend auf Daten des Instituts Energie-, Verkehrs- und Umweltmanagement und des Bachelorstudiengangs Journalismus und Public Relations der FH JOANNEUM eine Ausstellung gestaltet, in welcher Erkenntnisse, neue Visionen und Ideen gezeigt werden. Ergänzt wird diese durch ein vielfältiges Begleitprogramm.

23. – 30. Jänner 2025

**Annenviertel Büro
zur Rettung der Welt**

Annenstraße 20
8020 Graz

Öffnungszeiten

SA bis MI 11–19:00 Uhr
DO bis FR 16–19:00 Uhr
+ Abendveranstaltungen
MO geschlossen

Vernissage Mittwoch 22. Jänner 2025, 19 Uhr

Feierliche Eröffnung mit verschiedenen Ansprachen.
Afterparty im Café Wolf mit Deta @drechslereia.

Panel-Talk Freitag, 24. Jänner, 18:30 Uhr

zur Frage: „Wie könnte eine nachhaltige, menschenzentrierte Stadtplanung in der Annenstraße aussehen?“

Mit Alexandra Würz-Stalder (Gemeinderätin der Stadt Graz; Dozentin für Stadtentwicklung und Architektur, FH JOANNEUM),
Martijn Kiers (Senior Researcher und Dozent für Verkehrstechnik, FH JOANNEUM),
und Thomas Wolking (Dozent für Journalismus, FH JOANNEUM).

Konzert Samstag, 25. Jänner, 19:30 Uhr

der Grazer Band „Stirnbänd“ – ehrliche Rapmusik mit Tieren @stirnbaend

Kreativnachmittag Dienstag, 28. Jänner, 14:00–18:00 Uhr

Materialien zum Kreativwerden sind vorhanden,
eigenes Material darf auch gerne mitgebracht werden.

Finissage Donnerstag, 30. Jänner, 19:00 Uhr

Gemeinsames Ausklingen der Ausstellung mit Poetrybeiträgen.

Der Eintritt in die Ausstellung und zu
den Veranstaltungen ist kostenlos.

Annsichtssache

Shaping the future
of Annenstraße together

The Annsichtssache exhibition shows how much potential and diversity Annenstraße harbours with ideas for green living and visions for a vibrant future. Discover a space that inspires, activates and connects. Let's grow together! From the history of the street to the people living there, exciting facts and figures, to undiscovered potential for the future—in the exhibition Annsichtssache you can form your own picture of Annenstraße and shape the future together.

Students from the Master's degree programme in Exhibition Design have created an exhibition based on data from the Institute of Energy, Transport and Environmental Management and the Bachelor's degree programme in Journalism and Public Relations at FH JOANNEUM, in which findings, new visions and ideas are presented. The exhibition is complemented by a diverse accompanying programme.

January 23rd—30th 2025

**Annenviertel Büro
zur Rettung der Welt**

Annenstraße 20
8020 Graz

Opening hours

SAT to WED 11am—7pm
THU to FRI 4pm—7pm
+ evening events
MON closed

Opening Wednesday, January 22, 7:00 PM

Festive opening with various speeches.
Afterparty at Café Wolf with Deta @drechslereia.

Panel-Talk Friday, January 24, 6:30 PM

on the question: „What could sustainable, human-centered urban planning look like on Annenstraße?“

Featuring Alexandra Würz-Stalder (City Councilor of Graz; Lecturer in Urban Development and Architecture at FH JOANNEUM), Martijn Kiers (Senior Researcher and Lecturer in Traffic Engineering at FH JOANNEUM), and Thomas Wolking (Lecturer in Journalism at FH JOANNEUM).

Concert Saturday, January 25, 7:30 PM

by the Graz-based band “Stirnband” – honest rap music with animals
@stirnbänd

Creative afternoon Tuesday, January 28, 2:00–6:00 PM

Materials for creativity will be provided, and participants are welcome to bring their own.

Closing event Thursday, January 30, 7:00 PM

Joint conclusion of the exhibition with poetry performances.

*Admission to the exhibition
and all events free of charge.*